

Bericht der Bezirksbürgermeisterin 30.8.2016

Nach unserer letzten Sitzung am 14.6. gab es bis zu den Schulferien in den Stadtteilen noch Termine.

u.a. Am 15.6. wurde eine der ersten Wasserstoff-Tankstellen in NRW von Shell in der Wittenerstraße eröffnet,

gab es am 19.4. auf der Nordbahntrasse wieder ein Trassenfest, fanden die Stadtteilkonferenz, der Schwarzbachabend und die Sitzung des Verfügungsfonds statt,

feierten die Grundschulen Wichlinghauserstrasse und Germanenstrasse ihr Sommerfest, und verabschiedete die Grundschule Friedhofstrasse ihre Rektorin.

An allen Veranstaltungen nahmen die Bezirksbürgermeisterin und verschiedene Mitglieder der BV teil.

Die Bauernschaft Wuppertal-Mettmann hatte im Juni wie jedes Jahr Politiker aus Rat und Verwaltung eingeladen, um ihre Wünsche und Sorgen, Bedenken und Anregungen los zu werden. Das Treffen findet jedes Jahr auf einem anderen Bauernhof in der Region statt, und dazu werden die Bezirksbürgermeister und Bezirksbürgermeisterinnen auch immer eingeladen.

In den Sommerferien hatten die Wuppertaler Rundschau, der Wupperverband und das Ressort Umweltschutz der Stadt Wuppertal, zu 5 Wanderungen mit Führung und viel Informationen entlang der Wupper eingeladen, an der ich an der 4. Tour teilgenommen habe, weil sie durch unseren Stadtteil führte.

Eine Folge davon ist, daß Herr Giese uns unter Top 4 die Pläne für die Verschönerung + Verbesserung der Wupper
Nach den Sommerferien, am vergangenen Wochenende, hatte das Kulturbüro der Stadt, die Kulturaktion „Viertelklang“ endlich wieder in unsere Stadtteile, in unser Viertel, verlegt, und zwar rund um die Nordbahntrasse. Vielfältige Kulturangebote von 19.00 Uhr bis 23.00 Uhr im Schulzentrum Ost, in Wicked Woods, in den Königsbergerhöfen und in der katholischen Kirche St. Johann Baptist zogen viele Besucher von nah und fern nach Oberbarmen und Wichlinghausen.

in unserem Stadtteil vorstell

Morgen, am 31.8. ist wieder Beiratssitzung des Verfügungsfonds, wo die eingegangenen Anträge von Bürgern oder Vereinen dem Beirat vorgestellt werden, und der Beirat entscheidet, welche Aktionen gefördert werden.

Übermorgen, am 1. September, gibt es eine öffentliche Auftaktveranstaltung zur Umfeldgestaltung des Berliner Platzes mit Bürgerbeteiligung, um 19.30 Uhr in der Immanuelskirche in der Sternstrasse-v. Eynernstrasse. Bei dieser Umfeldgestaltung die Bürgerinnen und Bürger mit einzubeziehen, war seit langem eine Forderung unserer BV.

Bitte geben Sie an alle Menschen in unseren Stadtteilen den Termin noch reichlich weiter.